



Maestros de la CNTE se concentran afuera de Cámara de Diputados; piden no se apruebe la Ley del ISSSTE

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Maestros de la Sección 22 de la CNTE de Oaxaca se concentran afuera de las instalaciones de la **Cámara de Diputados** para protestar por la aprobación de la Ley del ISSSTE, los manifestantes piden a los diputados que no se apruebe dicha ley, ya que los perjudica en sus salarios y prestaciones al subir los impuestos. Se espera que sigan llegando más maestros; la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación manifestó que el día de mañana se unirán maestros de otras secciones del país para evitar que se apruebe la Ley del ISSSTE.

<https://drive.google.com/file/d/1miDHCNoz1Q9A6VAEhCw4dtDlgaAsH4d3/view>